



Katholische Kirche  
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 27 84 74 06  
www.kirche-im-wdr.de  
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 31.01.2014 floatend Uhr | Daniel Gewand

## Die Nordkurve als Kirchenchor

Poldi beim Aufbautraining, die Aufstellung des VfL Bochums, die Kölner im Trainingslager ...

Meine Startseite bei facebook ist voll von Fußballbildern. Gelikt werden von mir die Bilder meines FCs aus Köln und manchmal auch von anderen Sektor-Vereinen.

Aber an Weihnachten war ich total überrascht als zwischen den ganzen Bildern von Tannenbäumen, Sternen und Geschenken ein Bild der Schalcker Nordkurve auftauchte. Das passte nicht. Gepostet hatte das Bild auch noch das Bistum Münster – meine Kirche. Und nicht etwa eine facebook-Freundin mit blau-weißem Blut.

Meine Kirche postet an Weihnachten ein Bild der Schalcker Nordkurve. Den Schalkern gefällt das. Meiner Kirche ging es um den Gesang der Schalke-Fans: "Ich bin für dich geboren, ich hab mein Herz verloren." In der Weihnachtspredigt erklärte mein Bischof damit den Kern von Weihnachten: Gott kann nicht ohne die Menschen, deswegen ist er Mensch geworden.

Und mein Bischof motiviert zum Singen der Zeile: "Ich bin für dich geboren, ich hab mein Herz verloren." Nicht im Stadion für Schalke, sondern in der Kirche für Gott.

Daniel Gewand, Oldenburg